

Les 5 et l'internationaliste Orlando Cardoso se rendent en Bolivie



La Havane, 5 octobre (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines aux États-Unis sont arrivés aujourd'hui en Bolivie en compagnie du colonel Orlando Cardoso, militaire qui a été emprisonné en Somalie pendant presque 11 ans.

À l'aéroport international de la ville d'El Alto, près de La Paz, Gerardo Hernández, René González, Fernando González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et l'internationaliste cubain, ont été accueillis par la ministre de la santé de ce pays andin, Ariana Xampero qui a fait sa médecine dans notre pays.

Les 5 et le Colonel Cardoso, qui séjourneront pendant une semaine en Bolivie sur invitation du président Evo Morales, entendent se réunir avec le chef d'État bolivien et avec des membres de l'Assemblée Législative Plurinationale.

Ils rencontreront également des élèves de l'école José Martí et des représentants des missions cubaines dans ce pays sud-américain.

Ils rendront également hommage à Ché Guevara, à Vallegrande, où, pendant 30 ans, les restes du Ché et de plusieurs de ses compagnons de la guérilla bolivienne ont été cachés dans une fosse commune. Ils

visiteront aussi le village de La Higuera où le Ché a été assassiné le 9 octobre 1967.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71540-les-5-et-linternationaliste-orlando-cardoso-se-rendent-en-bolivie>



Radio Habana Cuba